

SAINT-MIHIEL ► Aire / Pays de Madine

Thillombois Sur le chemin des pèlerins

Comme chaque année l'association Connaissance de la Meuse organise une marche de Thillombois à Benoîte-Vaux, en bonne partie sur l'ancien tracé du chemin des pèlerins.

Cette marche rassemble des adhérents, bénévoles de l'association mais aussi des assidus de la marche et des promeneurs du dimanche, soit près d'une centaine de personnes. Certains ont assisté à la messe dominicale en mémoire entre-autre des défunts de l'association.



■ Une bonne partie des participants au départ de la marche.